第68回Suzuka Voice FM番組審議会 議事録 審議会開催日時 令和3年11月12日(金) 新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、書面にて審議

番組審查委員: (順不同·敬称略) 森健成 廣田隆延 服部高明 田城朋子

岡本隆典 長橋祐子 市野聖治

委員総数:7名

## ■クールチョイス啓発放送について審議

## 議題詳細)

当ラジオでは2017年より、地球温暖化を抑止するために普段の生活において「賢い選択」をしていこうという国民運動クールチョイスの啓発放送をしている。

番組審議員会では当ラジオのクールチョイス啓発放送への取り組みについての評価や、取り上げるべき内容についてなどのご意見をいただいた。

## 意見・提案等)

- ・地球温暖化防止がますます必要とされる今、クールチョイスの啓発放送として日常生活の中で地域の団体や個人ができることを紹介することにより、みんなの意識を高める意義は大きい。
- ・人類普遍的課題である地球温暖化抑止のためのクールチョイスについて、長年に わたり取り組まれていることは、とても素晴らしい。
- ・取り扱うテーマや参加する方々、団体がバラエティに富んでおり興味深い。
- ・何度も取り上げていると思うが、各産業界の工夫についてもっと聴きたい。
- ・温室効果ガスの排出量削減の取り組みに国民として、そして市民として運動することを高く評価する。
- ・クールチョイスの啓発は、難しい内容のものが多く、関心を持ってもらうことが 非常に困難なテーマだと思う。
- ・例えば、水素を活用する様々な取組みもまだまだ身近なテーマではないので、テレビCMでも流れている「トヨタの水素エンジン車によるレース参戦」などわかりやすい内容を通してまず興味を引くなど、切り口を変えて取り上げていったほうが良いではないか。